

**システムプロ、  
Androidの組み込み機器への活用・普及を目指す「OESF」に参加**

株式会社システムプロ（本社：横浜市、代表取締役社長：三浦賢治、以下 システムプロ）は、このたび、組み込み機器のソフトウェア開発プラットフォームとして米グーグルの Open Handset Alliance (OHA) のオープンソースプロジェクトである「Android」を活用し、その標準化、共同開発、普及促進を目指し、3月24日に設立された一般社団法人「Open Embedded Software Foundation (OESF)」の正会員となりました。

「OESF」は、参加企業が協力し、共通するプラットフォームやフレームワークの開発、調査研究、普及に向けたマーケティングおよび技術者の教育・育成を行い、特に、オープンなソフトウェアの共同開発により、標準化の推進と、組み込みソフトウェア開発の生産性と利便性の向上を目指しています。

システムプロは、今後、多数の「Android」搭載携帯端末の登場、また携帯端末にとどまらず多数の組み込み機器への「Android」の搭載が予想されるなか、「OESF」へ参加することにより、「Android」を利用した製品開発、システムの開発、製造、サービスの提供などに積極的に取り組んでまいります。

以上

**【ご参考】**

一般社団法人「Open Embedded Software Foundation (OESF)」について  
詳細は <http://www.oesf.jp> をご覧下さい。